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Zitat von Veteran 

Laut Meeske (Aussage so auf der JHV) war und ist ein komplett ausgeglichener Etat
nicht das Nahziel, sondern ein Etat mit einer Unterdeckung im niedrigen einstelligen
Bereich. Das heißt wir werden nach wie vor jedes Jahr Tafelsilber verscherbeln müssen.
Das ist mir persönlich bei weitem nicht ambitioniert genug und trotzdem wird es noch
ein paar Jahre dauern bis wir dieses Minimalziel erreicht haben.

also meeske will einen etat bei dem man ca. 2 mio miese im jahr macht? dieses jahr waren es
ca. 5 mio. jetzt steigen die einnahmen um ca. 5 mio also müsste der neue etat um 2 mio
steigen.
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